

# SABDATARA

## KPH Lawu Ds Bersama Polres Teken PKS Pengamanan dan Perlindungan Hutan di Ngawi

Salsa - [SURABAYA.SABDATARA.COM](http://SURABAYA.SABDATARA.COM)

Dec 24, 2024 - 10:44



Lawu Ds - Perhutani (21/12/2024) | Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Lawu Ds melakukan penandatanganan Perjanjian Kerjasama (PKS) dengan Polres Ngawi tentang Peningkatan Perlindungan Hutan di wilayah kerja KPH Lawu Ds di Ngawi bertempat di Aula Tectona KPH Ngawi, pada Jumat

(20/12/2024).

Penandatanganan PKS Gukamhut di wilayah hukum Polres Ngawi di hadiri Kapolres Ngawi AKBP Dwi Sumrahadi Rakhmanto berserta jajaran, Wakil Kepala Perhutani Divisi Regional Jawa Timur, Suratno, Kepala Perhutani KPH Lawu Ds, Adi Nugroho dan KPH Ngawi Andi Adrian Hidayat beserta jajaran.

Wakil Kepala Perhutani Divre Jatim, Suratno menyampaikan terimakasih kepada jajaran Polres Ngawi atas dedikasinya selama ini kepada Perhutani. Kami sangat mengapresiasi atas kerja samanya Polres Ngawi selama ini sudah bersinergi dengan Perhutani. Kami akan selalu mendukung, mensupport dalam penanganan illegal logging,”Ungkapnya.

Kami berharap jalinan kerjasama ini terus berjalan baik, kami juga membuka lebar tentang pelanggaran hukum illegal logging bila oknum Perhutani terlibat silahkan ditindak sesuai hukum dan peraturan yang berlaku dan kami akan mem PHK oknum Perhutani bila terbukti salah bermain di illegal logging,”tutup Suratno.

Kepala Perhutani KPH Lawu Ds, Adi Nugroho mengatakan, pihaknya terus berupaya menjalin komunikasi dalam rangka kerjasama dengan jajaran kepolisian sebagai upaya perlindungan kawasan hutan, khususnya wilayah kerja Polres Ngawi, katanya.

Lebih lanjut Adi Nugroho mengatakan, “Wilayah Perhutani Lawu Ds dengan keluasan 52 ribu hektar ini wilayahnya tersebar di lima kabupaten, salah satunya di Kabupaten Ngawi,” Tegasnya.

“Kita berharap dengan adanya pertemuan ini dapat meningkatkan sinergi antara Perhutani dengan jajaran Polres Ngawi untuk menciptakan situasi aman dalam mengantisipasi gangguan keamanan hutan (Gukamhut) dalam upaya perlindungan hutan, katanya.

“Diharapkan dengan kerjasama ini, keberadaan hutan, kelestarian hutan dan keamanannya dapat terjaga dengan baik, dan jika terjadi tindak pidana kehutanan dapat terselesaikan sesuai jalur hukum yang benar,” Tutup Adi Nugroho.

Sementara itu Kapolres Ngawi AKBP Dwi Sumrahadi Rakhmanto , dalam sambutannya sangat mengapresiasi dan mengucapkan terima kasih kepada jajaran Perhutani KPH Lawu Ds dan KPH Ngawi.

Kami jajaran kepolisian akan senantiasa aktif bekerjasama, dalam menjaga perlindungan dan pengamanan hutan dalam wilayah kelola kawasan hutan Perhutani di wilayah Kabupaten Ngawi siap menindak siapa aja baik anggota maupun masyarakat yang terlibat ilegal logging serta kami siap ikut melestarikan hutan demi keberlangsungan hidup bangsa dan negara. Menurutnya PKS ini sangat berarti dan ke-depannya akan berusaha mengembangkan potensi yang ada di wilayah KPH Lawu dan KPH Ngawi, ujarnya.

Polres Ngawi dan [Perhutani](#) bertekad kedepan untuk tetap komit bahwa pelaku kejahatan lingkungan akan tetap diproses sesuai dengan undang-undang yang berlaku, baik itu menyangkut pidana maupun perdata. @Red.